

ment primaire soit renise à plus tard, dont il a pris communication à sa séance du 18 septembre courant.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur,

Votre obéissant serviteur

PAUL DE CAZES,

Pour le Surintendant.

Le secrétaire donne ensuite lecture d'une lettre provenant du département de l'Agriculture en réponse à notre demande de l'envoi gratuit du *Journal d'Agriculture* aux inspecteurs d'écoles, aux instituteurs et aux institutrices de la province, demande qui est encore sous considération.

M. F.-X.-P. Demers propose, appuyé par M. H.-O. Doré, que des remerciements soient offerts à sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal, aux Messieurs du clergé, à l'Hon. Surintendant, à MM. Leprohon et Gray, membres du Conseil de l'Instruction publique, à M. C.-J. Magnan, président de l'Association des Instituteurs de Québec, pour l'honneur qu'ils ont fait à l'Association d'assister à sa centième conférence, et dont la présence a contribué à en rehausser l'éclat et la solennité.

Adopté.

M. Guérin propose, appuyé par M. Ls Doré, que les membres de cette Association ayant appris avec peine la perte douloureuse que M. F.-X.-P. Demers vient de faire dans la personne de son père, lui offrent à cette occasion l'expression de leurs vives sympathies.

Adopté.

Avant de clore la séance, M. le Président remercie les membres du Comité chargé de préparer la conférence, les personnes qui ont prêté leur concours au succès des différentes séances, puis à l'École Normale Jacques-Cartier, pour la réception générale et sympathique qu'elle a faite aux instituteurs, et la part active qu'elle a prise dans l'organisation de la fête.

Et la séance est levée.

NAP. BRISEBOIS,

Secrétaire.

No 671, rue St-André.

Remerciements aux Journaux.—Extraits.

Le *Journal de l'Instruction publique* remercie les journaux catholiques de Montréal des comptes rendus qu'ils ont donnés du centenaire de l'Association des Instituteurs de cette partie de la province, et des paroles sympathiques et pleines d'encouragement à l'adresse du corps enseignant en général. Il remercie spécialement la *Presse* des dépenses qu'elle s'est imposées pour publier les portraits des officiers de l'association, des conférenciers, ainsi que ceux de quelques-unes des personnes notables qui ont pris part à la fête.

Extrait de la *Croix du Canada* du 25 janvier dernier :

A L'ÉCOLE NORMALE JACQUES-CARTIER

“ La centième conférence des instituteurs avait lieu hier à l'École Normale Jacques-Cartier. Comme on faisait en moyenne trois conférences par an et que,